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 山武望洋中学校の第３回学校運営協議会を２月 19 日（月）に実施しました。当日は、今年度の学校評価アン

ケートの結果や本協議会の今後の活動、山武望洋中学校の次年度の経営の方向性などについて話し合われまし

たので、報告いたします。 

第３回学校運営協議会 開催 （概要紹介） 

【報告】 

◆学校から◆  「教職員の任用に関する要望書」について 

【議事】 

（１）学校評価について・・・≪教頭より説明≫ 全体的にどの項目も高い評価になっている。 

 ・学習面・・・ICT 機器を活用し、学習意欲を高めながら授業展開している。 

 ・家庭学習・・・学習のやり方など学級で指導の他、掲示するなど支援している。 

         感染症等により出席停止の生徒や長欠生徒に対し、オンライン 

で授業を受けられるようにしている。 

 ・いじめ、悩みの相談・・・学期ごとに個別面談を行っている。 

スクールカウンセラーやソ－シャルワーカー 

心の教室相談員などと連携をとり対応している。 

 ・きまり・身だしなみ・挨拶・・・細かい校則はない。 

家庭と連携を図り意思疎通に心がけている。 

 ・部活動・・・朝練などは、部活動のガイドラインの中で行っている。 

地域移行に関しては、今後、進んでいくと思われる。 

  ・環境美化・・・清掃箇所が多い。生徒は丁寧に一生懸命に清掃活動をしている。 

  ・進路学習・・・職場体験や職業調べを通し、進路についての意識を高めている。 

  ・地域行事への積極的な参加・・・生徒も保護者も評価が低い。 

ボランティア部がボッチャ大会に参加。 

部活動単位でスポーツフェスティバルに参加。 

  ≪意見交換及び意見票より≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山 武 望 洋 中 学 校 

コミュニティ・スクール（CS）だより 

松尾小学校（コミュニュティスクール）CSだより 

言葉遣い・挨拶・身だしなみ 

 ９０％を超える高い評価 

 小学校も挨拶が良い（入学

説明会に来校した際感じた） 

 

学校生活に満足しているかについ

て、C・D 評価の理由は？ 

 友達関係 授業内容 

休み時間の活用 

運営協議会員からの好評価 

・予告なしの避難訓練 

・学校評価の感謝の項目 

 

学校評価について 

・職員・生徒による授業評価の実施状況の補足説明をした。 

・学校評価の回答に「わからない」の選択肢を入れることの検討。 

（項目にもよるが…） 

・自由記述欄の「ありがとう」が多いのがすばらしい。 

 

 

 



（２）学校運営協議会について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３）次年度学校運営の方向性について  統合後 3 年の来年度は制服がそろう！ 

  ＜報告＞：学校の様子・地域との連携・進路状況 

  ＜経営方針＞ 

   学校教育目標「創意と活力に満ちた、たくましい生徒の育成」 

 挨拶・歌声・学校を創る（継続） 

   ・長期欠席生徒、不登校生徒の対応 

   ・新しい教育課程の編成 

   めざす学校像・生徒像・教師像についての説明 

   ＜意見交換＞ 

 

 

 

 

 

 

 

     👉以上の話し合いを経て、承認。 

 事務局から 

 ・次年度、委員の継続について 

 ・次回の運営委員会は 6 月。新しい委員で行う。4 月中に案内文書を発送する。 

 ・次年度の会議は、6 月・11 月・2 月の 3 回。午後２：００～（11 月のみ午後１：30～） 

＊傍聴希望の方は、事務局（0475₋80₋1456）または学校（0479₋86₋4411）までご連絡ください 

 

地域連携推進 

・保護者及び学校からの

情報を共有し課題を考え

たい。 

・夏祭りなど具体的な活

動がしてみたい。 

教育課程について 

・来年度の授業時間につ

いて誤解している保護者

もいる。 

→4 月の学校 PTA で

説明する。 

スクールバスの見守り 

・オライ蓮沼のところに保護

者が立ってくれている。 

・学校職員もいる。 

◎学校運営協議会は熟議する場。       

○実行部隊とつなぎ役のコーディネータが必要。 

 ・本協議会がその役割を担いたい。 

・蓮沼中は卒業した保護者が登録して蓮沼サポータ事務局を作った。 

（中学校を卒業した保護者で地域とのつながりが強い） 

・昨年からの課題、通学路、環境整備について、PTA 本部で課題にする。 

＊地域と学校のつながりが大切。学校運営協議会が協力して何とかしていこう。 

≪委員の意見票から≫ 

・ちいさなことでも話せるので良いと思う。 

・小中学校区の連携は人の継続が大切。 

・学校と地域の橋渡しという点で意義がある。 

・学校の様子をもっと知る手段はないでしょうか？ 

・作業、活動に結び付く組織づくりが必要ではないか。 

 

 

 

 

 

👈 ◎と○ 

一体化 



 

  


